

年末年始は行事が沢山ありました。クリスマス会に餅つき会、大掃除、新年の会。お家でもいつもとは違う経験をした子も沢山いたようで、年が明けると休み中の楽しかったことを沢山話してくれました。色々な行事やたくさんの大人たちとの関わりの中で、日本の伝統行事に触れ、由来や意味を知って、受け継がれていくと良いなと思います。



5歳児が飾り付けをした大きなクリスマスツリーを見ながらクリスマスを楽しみにしていた子ども達。クリスマス会の当日はゲームやダンスを楽しみ、サンタさんから、「いつも頑張っているね」というお手紙と、たくさんのプレゼントをもらいました。



ここまだ汚れてるよ



たくさん遊んだ部屋や下駄箱をみんなで協力して綺麗にしました。綺麗になると気持ちがいいと感じることができました。



どれにしようかなあ



今年も年長さんが鏡餅を作ってくれました。重たい杵を一生懸命振り下ろし、出来上がったつきたてのお餅の感触も味わいました



新年の会では今年の干支のお話を聞き、獅子舞に頭をかまれている子もいました。園長先生からもらったお年玉で買い物もしました。発達に合わせて選べるお菓子の数を変え、一生懸命考えながら好みのお菓子を買うことが出来ました。

